

Le magazine qui vous parle !

Le magazine du Conseil départemental
N°22 - mars / avril 2019



LES EXPERTES DE LA GENDARMERIE

au Raid Amazonas p.14-15

DOSSIER

Les Départements franciliens investissent ensemble p.20-29

LE TERRITOIRE EN QUESTIONS

HABITAT ET LOGEMENT p.12-13



Luc STREHALANO
& Julie JOURDAIN

EN DÉBAT p.16-19

La féminisation des
effectifs du SDIS 95

Les Expertes de la Gendarmerie dans l'aventure du Raid Amazones



*“Pour le Raid Amazones, il n’y a pas de moteur !
Que de la sueur dans des milieux naturels
magnifiques mais exigeants.”*

Au moment de leur inscription à la 20^e édition du Raid Amazones les trois jeunes gendarmes de l'équipe « Les Anges & Lies » n'avaient pas la moindre idée du pays dans lequel se déroulerait ce trail 100 % féminin et solidaire. Elles viennent tout juste d'en connaître la destination et les dates : le Vietnam en octobre prochain. « C'est une belle surprise » clament dans un éclat de rire partagé Angélique Abbe, Angélique Ey et Julie Begue, 104 années à elles trois. D'ici là elles auront appris à tirer à l'arc et à manier un canoë. Ajoutez notamment VTT, course à pied pendant six à sept jours pour devenir une Amazone. Gendarmes à l'institut de Recherche Criminelle de la Gendarmerie Nationale, elles ont l'habitude des départs impromptus pour des destinations lointaines. « Nous pouvons à tout moment être projetées partout dans le monde là où nos compétences scientifiques sont nécessaires. » Une course d'orientation au Sri Lanka, dans les rizières du Cambodge, ou dans la jungle de Malaisie ? « Le Raid Amazones est une belle occasion de nous lancer de nouveaux défis sportifs ».

Confrontées dans leur métier à des situations éprouvantes, Les Anges & Lies affichent une robuste joie de vivre. Elles aiment la vie militaire, à cause notamment de « l'état d'esprit collaboratif, du sens de la cohésion et d'entraide », résume Julie et les deux Angélique. La solidarité fait partie de leur quotidien. Alors, participer au Raid Amazones, à la vocation humanitaire affirmée, les enthousiasme. Raid le matin, participation l'après-midi aux tâches quotidiennes

d'habitants : elle sont partantes. Les Anges & Lies alignent les kilomètres pour se préparer aux épreuves du Raid... De redoutables challenges les attendent. Toutes trois s'en amusent. « Pour le Raid Amazones, il n'y a pas de moteur ! Que de la sueur dans des milieux naturels souvent éprouvants à cause de la température et de l'humidité. » L'épreuve de canoë, réputée pour sa difficulté, ne les effraie pas. Elles doivent pourtant encore en apprendre le maniement ! En revanche pour ces semi marathoniennes, la recherche de sponsors tient du parcours du combattant. Question de timidité ? Non. De positionnement plutôt. « Dans la Gendarmerie nous sommes au service des autres, des enquêteurs et des victimes. Solliciter l'aide des gens, des entreprises, des institutions est inhabituel pour nous » confient les Anges & Lies. Volontaristes, elles ont pourtant déjà réuni 4500 € des 10 000 € nécessaires. Une belle équipe valdoisienne à soutenir !

 Plus d'informations sur facebook.com/angesetlies

Parcours


Depuis 2015
participation à de nombreuses épreuves d'endurance avec ou sans obstacles.


Avril 2019 :
Semi Marathon de Nantes


Printemps 2019 :
entraînement canoë à l'Île de Loisirs de Cergy

EN PLUS

 Plus d'informations sur association-gendarmesdecœur.org

Les Anges & Lies s'engagent pour l'association «Gendarmes de Cœur»

Soutenir une noble cause fait partie du Raid Amazones. Les Anges & Lies ont choisi l'association Gendarmes de Cœur. Sa devise ? Dévouement, protection, écoute, entraide. «Gendarmes de Cœur» vient notamment en aide aux enfants de gendarmes souffrant d'une maladie chronique, aux gendarmes frappés d'une incapacité physique les rendant inaptes au service, aux familles des militaires dont le décès a un lien avec le service.